

Projekt Chatra

Vor wenigen Wochen erhielten wir wieder Neuigkeiten von **Pater George** - Sie erinnern sich sicher: dies war jener Priester, der uns vor 2 Jahren im Sommer bei den Gottesdiensten aushalf. Wir konnten ihn durch Spenden bei der Renovierung der Schule in Kandahor erfolgreich unterstützen.



Er wurde inzwischen in die **größere Stadt Chatra**, im Bundesland Jharkhand, zugewiesen, wo Pater George eine Mittel- und Volksschule betreut. Hier bittet er uns für ein neues Projekt um Unter-

stützung, denn das Dach des alten Gebäudes ist beschädigt und undicht.

Ich werde daher in den kommenden Gottesdiensten eine **Spendenbox** für dieses Projekt



beim Eingang in die Kirche aufstellen, wo man Geldspenden einwerfen kann.

Im Herbst werden wir dann das gesammelte Geld nach Indien überweisen und Pater George informiert uns danach wieder mit Fotos von der



erfolgreichen Renovierung in einem der nächsten Pfarrbriefe, um die korrekte Verwendung der Spendengelder sicherzustellen.

Bitte um Ihre Unterstützung!

Walter Esberger

